

Completos en Cristo
“La Vida de un Hombre Nuevo”
Colosenses 3:12-17

Es aquí que Pablo nos sigue exhortando; nos está exhortando a los creyentes sobre vivir una vida de santidad. La vida de un hombre nuevo o una mujer nueva se demuestra en una vestidura nueva.

Colosenses 3:8-10

Pablo desea que sus lectores se quiten la vieja ropa del pecado. Si recuerdan, él nos mencionó varios pecados que tenemos que dejar a un lado, esta es la ropa vieja, del viejo hombre, o podemos decir, de nuestra vida vieja, antigua.

Colosenses 3:5-9

Ahora nos debemos de vestir de lo nuevo, de las ropas de gracia, santidad y vida nueva en Cristo Jesús.

- 1. La gracia de Dios vv. 12-14**
- 2. La paz de Dios v. 15**
- 3. La Palabra de Dios v. 16**
- 4. El nombre de Dios v. 17**

1. La gracia de Dios vv. 12-14

v. 12

Vestíos, pues, como escogidos de Dios, santos y amados, ~ Pablo comienza a describir el vestido del hombre nuevo, o la mujer nueva. Podemos decir que es el uniforme.

Esto nos ayuda a entender que la salvación es por gracia; tanto como las palabras de Dios a Israel: **Deuteronomio 7:7-8**

Efesios 1:4 según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él,

Aquí podemos entender que Dios salva a base de Su gracia. Si Dios nos salvara a base de mérito o las obras, entonces nadie sería salvo.

Aquí vemos que **“según nos escogió en él antes de la fundación del mundo.”**

¿Cómo podemos comprender esto? Y luego, ¿cómo lo podemos explicar?

¿Y cómo explicárselo a los que no están salvos? ¿Cómo? No es una doctrina que se pueda explicar.

2 Timoteo 2:19 Pero el fundamento de Dios está firme, teniendo este sello: Conoce el Señor a los que son suyos; y: Apártese de iniquidad todo aquel que invoca el nombre de Cristo.

Vestíos... de entrañable misericordia, ~ Es de ser vestíos de un corazón de compasión, o ternura de corazón; misericordias tiernas, sensibilidad a los que sufren o están en necesidad.

Filipenses 2:1-2

Así que, como una criatura nueva en Cristo Jesús, debemos de tener un corazón tierno, un afecto entrañable y misericordioso por otros; un corazón de compasión.

Mateo 5:7 Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia.

Vestíos... de benignidad ~ Esta es otra característica de Dios. Él es benigno para con los ingratos y malos.

Lucas 6:35

En el griego lo describe como "Dulzura de la disposición."
Lo podemos entender mejor como "gracia en acción".

Es la palabra usada cuando Jesús dijo en:

Mateo 11:30 porque mi yugo es "fácil", y ligera mi carga.

Sabemos que la benignidad se encuentra en el fruto del Espíritu.

Gálatas 5:22 Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe,

Benignidad ~ finura, gentileza, se traduce mejor como amabilidad: es mostrarse benévolo."

Vestíos... de humildad ~ Ahora, esta cualidad era aborrecida por los paganos, para ellos esto demostraba flaqueza.

Lucas 18:14 Os digo que éste descendió a su casa justificado antes que el otro; porque cualquiera que se enaltece, será humillado; y el que se humilla será enaltecido.

Filipenses 2:8

Nosotros como cristianos, nos tenemos que vestir de humildad, esto es nuestro llamado a servir a Dios y a otros.

Efesios 4:2 con toda humildad y mansedumbre, soportándoos con paciencia los unos a los otros en amor,

Vestíos... de mansedumbre ~ El uso correcto del poder y la autoridad se basa en la humildad y denota una actitud para con otros, que es consecuencia del negarse a sí mismo.

En cuanto a nuestra relación con Dios, la mansedumbre significa "sumisión."

Santiago 1:21

Pero en cuanto nuestra relación con la humanidad, la palabra mansedumbre significa "fuerza y gentileza" o "fuerza bajo poder."

Gálatas 6:1

Nos tenemos que vestir de mansedumbre, no perder control, no enojarnos, porque con mansedumbre tenemos todo bajo control.

Vestíos... de paciencia ~ la actitud de uno hacia otros, uno no toma represalias ni vengarse por el mal recibido.

1 Tesalonicenses 5:14

Es la paciencia lo que muestra cómo la humildad va afectar mis reacciones con los demás; es ser "vestíos de paciencia," diciendo que yo no seré impaciente, temperamental, o lleno de resentimiento hacia las debilidades y pecados de los demás.

v. 13

soportándoos unos a otros, ~ soportándoos con paciencia unos a otros. El cristiano debe de soportar "a los difíciles de soportar".

1 Pedro 2:18

y perdonándoos unos a otros si alguno tuviere queja contra otro. ~ Ahora, soportarnos unos a otros no quiere decir que uno va a soportar los pecados de otros y descuidar la disciplina, pero alguien que se ha arrepentido, debe de ser perdonado.

De la manera que Cristo os perdonó, así también hacedlo vosotros.

v. 14

Amor ~ ágape significa el amor divino. Solo es posible en el creyente por el Espíritu Santo. No es amor sensual, es amor de sacrificio. Se tiene que cultivar para que crezca. Si vivimos en amor, se produce gozo en nuestras vidas.

2. La paz de Dios v. 15

v. 15

Paz ~ El reposo interior de uno, el don que Dios da al creyente; paz de Dios que sobrepasa todo entendimiento.

La paz de Dios es muy diferente a todo otro tipo de paz.

Juan 14:27

Juan 16:33

a la que asimismo fuisteis llamados en un solo cuerpo; y sed agradecidos. Si tenemos paz en nuestro corazón, estaremos en paz con otros en la iglesia. Somos llamados en un solo cuerpo, para vivir en paz y en armonía.

*** Es cuando nos encontramos fuera de la voluntad de Dios que traemos discordia, división al cuerpo de la iglesia, y perdemos esa paz.

Efesios 5:20

3. La Palabra de Dios v. 16

v. 16

Esta exhortación equivale a **“Sed llenos del Espíritu Santo.”**

La descripción que vemos aquí es duplicada en **Efesios 5:18-20**, pero en vez de decir **“La Palabra de Dios”**, nos dice, **“El Espíritu de Dios.”**

Efesios 5:18-20

“More en abundancia en vosotros” ~ Así que en ver estos dos textos paralelos podemos entender que es imposible sed llenos del Espíritu Santo si la Palabra de Cristo NO mora en abundancia en nosotros.

*** Muchos desean el Espíritu Santo, pero no pasan tiempo en la Palabra de Dios.

La palabra de Cristo more en abundancia en vosotros, ~ Esto toma lugar cuando la leemos.

Al cantar al Señor le ofrecemos el “fruto de labios”, pero si nuestras acciones no son del corazón, Él no lo acepta.

Juan 4:24 Dios es Espíritu; y los que le adoran, en espíritu y en verdad es necesario que adoren.

con salmos ~ Los salmos son las canciones tomadas del Antiguo Testamento. Es cantar las Escrituras.

e himnos ~ Son canciones de adoración a Dios. Escritas por creyentes, pero no tomadas de los salmos.

y cánticos espirituales. ~ Son cánticos que deben de ser espirituales en el contenido. Las canciones espirituales eran expresiones de la verdad bíblica y no son salmos o himnos.

4. El nombre de Dios v. 17

v. 17

Y todo lo que hacéis, sea de palabra o de hecho, ~ En toda la obra de la iglesia y en todo lo que hacéis: trabajar, dormir, comer, viajar, invertir, divertirse, o sea, toda, toda actividad de la vida. **hacedlo todo en el nombre del Señor Jesús**, como Él te dirija, para Su gloria y honra.

Aplicación:

- 1.** La gracia de Dios nos salvó; es el favor inmerecido de Dios por nosotros.
- 2.** La paz de Dios reine en nuestros corazones. Y para mantener esta paz debemos de perdonar a otros tanto como Él nos perdonó a nosotros.
- 3.** La Palabra de Dios more en abundancia en nuestras vidas.
- 4.** Todo lo que hagamos, hacedlo todo en el nombre del Señor Jesús.